

校訓『**創造**』 教育目標『**自律と貢献**』

～「**本気・感動・探究・継続**」～

花植えボランティアに約100名の参加，ありがとう！

6月28日に，八次地区連合自治会女性部の皆様と一緒に，花植えボランティアの活動を予定していましたが，雨天のため，7月5日に延期して実施しました。

女性部の皆様との交流ができず残念でしたが，生徒及び教職員約100名が参加しました。マリーゴールド，サルビア，ペゴニアの苗を100箱に植えていき，校舎玄関前や生徒玄関前体育館通路にそれぞれ並べました。

ボランティアに主体的に参加してくれた生徒の皆さん，本当にありがとうございました。

マナー教室（2年）を行いました！

7月6日に，桜花の郷ラ・フォーレ庄原常務取締役 支配人の家島 慎司 様を講師にお招きし，2学年を対象にマナー教室を行いました。

7月24日からはじまる「職場体験学習」に向けて，心構えや接客の在り方について，丁寧に分かりやすく教えていただきました。

「身だしなみ」を整えることや，「笑顔」は相手に好感を与え，明るくハキハキした「話し方」をすると，相手に正確に情報を伝えることができるそうです。

また，「お辞儀」は，頭からさげず，腰から折り，起きる時は，胸からを意識すると良いそうです。お辞儀の角度やスピードで，自分の気持ちを，相手に伝える表現になることも学びました。

生徒の皆さんは，「職場体験学習」に生かすとともに，これから様々な生活場面において，今回の内容を実践し，ぜひ，自分の生きる力にしてほしいと思います。

出前授業（3年）「本のメッセージカード」を作成しました！

7月7日に三次市立図書館から2名の司書の方をお招きして，「本のメッセージカード」について出前授業を受けました。

3年生の生徒一人一人が，自分の紹介したい本を持参し，メッセージカードへの下書きをしました。着色などをして完成させたものは，三次市立図書館の「本のメッセージカード」コンクールに出品されます。

今，私達の身の回りでは，スマートフォン等，便利な道具があふれています。生成AI（ChatGPT）や，情報通信技術（ICT）を利用する時間が増え，たやすく情報を集めることができるようになった一方で，情報をゆっくりと吟味したり，文章を読み解いたりすることが少なくなっているとの指摘もあります。

だからこそ，子供達が読書の良さを知り，楽しさを味わい，自ら読書をしようとする習慣を身に付けることはとても大切だと考えています。

「人生に読書の習慣を！」夏休み等を利用して，はじめてみてはどうでしょうか。

※八次中学校 HP 新着情報の中の「今週の出来事」で写真でも紹介していますのでご覧ください。

「なりたい私」道徳コーナーより！

昨年度に続き八次小中学校では、9年間それぞれの発達段階に応じて、道徳科の授業づくりの研究を進めています。

この研究を進めることは、各教科の学力をより高めるための、望ましい学び合う集団づくりにも繋がります。

生徒が、道徳の内容を自分事として考え、友達をはじめ他者との対話を通して、深い学びを得ることのできる授業を目指しています。

私たち「人間」は、弱さと強さの両面を持った存在です。人間としての弱さに教師も含めてみんなで共感し、自分の中に正しい行いや、行動へと向かう「自分の誇り」「プライド」「良心」「逃げたくない心」等一人ひとりが自覚できるようにしていきたいと思えます。

大きく次の4つの視点に関することを学んでいきます。

- A 自分自身・・・・・・・・自分と向き合うこと
- B 人との関わり・・・・・・・・相手に対して、自分が今なすべきこと
- C 集団や社会・・・・・・・・自分も社会の一人として担っているということ
- D 生命や自然、崇高なもの・・生命、自然、人間は小さく弱い、しかしとてつもなく重く大きいこと

生徒の「なりたい私」カード どんな自分になりたいですか？

○信頼される人 ○優しい人 この2つが最も多い「なりたい私」でした。

- 周りの人を楽しませることが出来る ○物事を真剣に考える
- 周りの人と協力して働くことができる ○自分の意見をはっきり言える
- 誰に対しても公平に接することができる ○人の幸せを喜ぶことができる
- 他者の痛みがわかる ○他者の幸せのために一生懸命になることができる
- 自分がやるべきことを最後までやり通す ○粘り強く努力することができる
- 人の話をきちんと聞ける ○周りの人から応援してもらえる ○人の良さを見つける
- 努力を惜しまない

八次コミュニティー・スクール学校運営協議会よりお知らせ

7月12日の第3回八次コミュニティー・スクール学校運営協議会（委員の皆さんは5月の学校通信に掲載）において、次の委員が会長、副会長に決まりましたので紹介します。

なお、地域学校推進委員は、三次市教育委員会から既に委嘱を受けておられます。

| | |
|----------|-----------------|
| 会長 | 佐島 澄夫（さしま すみお） |
| 副会長 | 藤原 孝次（ふじわら たかじ） |
| 地域学校推進委員 | 楳 吉彦（ゆずりは よしひこ） |

学校運営協議会の目的は！

学校、地域、家庭が協働し、子どもたちを育みながら、地域とともにある学校づくりと、学校を核とした地域づくりを推進し、人づくりとまちづくりにつなぐ！

今後は、八次コミュニティー・スクールでの取り組みを生徒、保護者、地域、教職員など広く知り、対話を通して、お互いが理解し、協働して目的に向かっていけるよう、活動を少しずつ広げていきたいと思えます！